



CENTRE-VAL DE LOIRE

Les 45 ans de l'Étape Solognote



© DR - L'Étape Solognote

L'année 2025 nous a donné l'occasion de célébrer la pérennité de notre association : quarante-cinq ans de présence, d'engagement et d'affiliation à notre fédération. Et puisque l'histoire aime les clins d'œil, ces 45 ans répondent malicieusement au numéro 45 du Loiret, notre ancrage, notre terrain de jeu, notre identité. Une belle manière de rappeler que l'Étape Solognote porte son territoire autant qu'il la porte. Au fil de son existence, l'association aura connu quatre présidents. Nous avons une pensée chaleureuse pour Daniel Quentin, notre président fondateur. Nous n'oubliions pas non plus celles et ceux qui nous ont quittés et qui ont contribué à cette longévité exemplaire. Les souvenirs sont nombreux : Bordeaux-Paris, EuroVelo 6, Tour de Corse et d'autres défis collectifs ou individuels qui ont marqué notre histoire. Notre régularité dans l'organisation des randonnées demeure également une fierté : « Les Caquetoirs », « Bruyères et

Fougères » en alternance avec la randonnée senior « Les Brémaillères ».

Ces rendez-vous rappellent à quel point nos racines plongent profondément dans la Sologne.

Si aujourd'hui notre effectif est passé sous la barre des quarante adhérents, nous suivons la tendance nationale. Mais un chiffre nous réjouit particulièrement : l'association compte quatorze femmes, une présence qui s'affirme, dynamise le groupe et apporte un esprit sportif où la bonne humeur rivalise avec l'élégance même en plein effort. Et puisque nous parlons de camaraderie, soulignons un trait qui nous ressemble : la solidarité. Chez nous, on ne laisse jamais quelqu'un sur le bord de la route. Et quand il s'agit de dépanner les féminines lors d'une crevaison ou d'un saut de chaîne, alors là... c'est concours de rapidité ! Les chevaliers du démonte-pneu jaillissent aussitôt, et l'incident se transforme souvent en moment de rire partagé.

Cette attention, ces gestes simples mais sincères, participent pleinement à notre esprit de club. Au fond, c'est peut-être ça, notre véritable force : la convivialité, encore et toujours. Elle nous accompagne sur les routes, lors des sorties, des réunions, et jusque dans la préparation de chaque manifestation. Elle tisse entre nous cette solidarité discrète mais constante qui fait le charme de l'association. En célébrant ce double symbole du 45, nous regardons aussi vers l'avenir. Nous voulons continuer à transmettre l'esprit cyclotouriste : le plaisir de rouler, de découvrir, d'échanger, de partager. Et surtout, nous voulons continuer à accueillir de nouveaux membres, jeunes ou moins jeunes, tous unis par l'envie simple de pédaler ensemble. Que ces 45 ans ne soient qu'une étape, solognote, bien sûr sur un long chemin encore à écrire. ☺

► Jean-Daniel Guitteaud

CLUBS,
COMITÉS
DÉPARTEMENTAUX,
COMITÉ RÉGIONAUX
FAITES-NOUS PART
DE VOS ACTIONS !

Partagez avec nous vos actions marquantes, initiatives en faveur de l'accueil, séjours inclusifs, en faveur des femmes, du handicap, ateliers de formation, séjours marquants et inspirants, etc.

Vos contributions (textes, crédit et photos en haute définition, 1 Mo minimum) sont à envoyer à redaction@ffvelo.fr